

ギャンブルで景気回復はあり得ない STOP! カジノ化する日本

全国カジノ賭博場設置反対連絡協議会結成2周年記念シンポジウム

4月23日（土）13：30～16：00

会場 あべのハルカス23階

阪南大学あべのハルカスキャンパス研修室

参加費 無料

パネリスト

桜田照雄さん

阪南大学教授

カジノ問題を考える大阪ネットワーク代表

カジノは大阪の経済を活性化するどころか、施設の過剰などにより地域経済の混乱をもたらすと警告。

著書「カジノで地域経済再生の幻想」



杉原五郎さん

まちづくりの専門家。

現場での豊富な経験を生かし専門家として長く大阪の街づくりに取り組む。著書「参加型街づくり時代のコンサルタント」など。

医療関係者（折衝中）



国会議員あいさつ
フロア発言

あべのハルカス・アクセス
<最寄駅>近鉄あべの駅
地下鉄・JR天王寺駅

全国カジノ賭博場設置反対連絡協議会第3回総会を午後1時より1時30分まで同会場で行います。

主催 全国カジノ賭博場設置反対連絡協議会 共催 カジノ問題を考える大阪ネットワーク

連絡先 全国連絡会（新川 080-6158-4757） カジノ問題を考える大阪ネットワーク（薮田 080-3836-3771）
ギャンブル依存症でお悩みの方、借金でお悩みの方はいちょうの会へご連絡を（06-6361-0546）